

Por qué los trotskistas ingresamos al MAS

Emilio Ortiz Guinand

Se me ha pedido explicar, a través de las páginas de REFLEXIONES, las razones fundamentales de la entrada al MAS del grupo Trotskista que antes fue VOZ SOCIALISTA o PST.

Me ha parecido que es de primera importancia aprovechar estas páginas para intentar aclarar y despejar dudas, así como esbozar lo que analizó nuestra conferencia nacional y cuya resolución central fue la incorporación al MAS.

UNA NECESIDAD OBJETIVA.

Cuando decidimos entrar al MAS, en nuestra conferencia extraordinaria realizada a fines de Junio, lo hicimos convencidos de que estábamos ingresando al polo de masas, de alternativa socialista que se levanta en el país. Miles y miles de jóvenes, obreros, profesionales etc, comienzan a ver en el socialismo la salida al caos y el desastre que ha significado el capitalismo y sus gobiernos, desde la dictadura de Pérez Jiménez hasta la "democracia" de Adecos y Copeyanos. Durante años, las masas venezolanas confiaron y han confiado en dos grandes partidos capitalistas: AD y COPEI; producto de innumerables factores históricos que no es el momento de analizar, el pueblo se ha educado en un sentimiento democrático muy progresivo, pero que ha sido muy bien orientado por los capitalistas y sus partidos en función de sus intereses concretos. En tal sentido el "arte" de Acción Democrática es el de presentar al Socialismo como totalitarismo y dictadura, represión y tortura y no faltaron quienes desde la ultraizquierda sirvieran de tontos útiles a tales calumnias.

Venezuela ha vivido ininterrumpidamente, después de un negro período de dictaduras, 20 años de "democracia" que han servido para mostrar la hipocresía y falsedad de esta palabra en



Portada de Voz Socialista, órgano de expresión de los compañeros del PST que han ingresado al MAS.



boca de los burgueses. 20 años de miseria, desempleo, corrupción, inflación, desnutrición, que en lugar de ir desapareciendo se profundiza a la par que un grupo reducido de magnates se enriquecen en desmedro del pueblo.

Pero estos 20 años de fracasos no han pasado en vano; un sector importante de la población ha convertido su frustración en conciencia, identifica los males de este país con AD y COPEI y al contrario ha tomado un camino: el SOCIALISMO. Podemos asegurar que por primera vez, en nuestro país surge un verdadero movimiento de masas cuya definición política es el socialismo.

Dentro de este contexto se encuentra el MAS, como ente capitalizador de masas y, al contrario de lo que algunos piensan, para el obrero, el ama de casa, el estudiante, o el profesional, el socialismo en Venezuela tiene un nombre: el MAS. Esta es una poderosa razón objetiva para que los revolucionarios se planteen ingresar al MAS. Se puede estar toda la vida encerrados en una cúpula de cristal y llamarse revolucionarios (como lo hacen algunos), pero la revolución está muy lejos de realizarse sin la participación activa de las masas y estas se encuentran fuera de la cúpula esterilizada de cristal.

LAS ELECCIONES DE 1.978 Y EL MAS.

Todos los partidos se preparan para el combate. No es simplemente la cuestión del partido que va a gobernar a lo que se juegan los capitalistas. Esta vez los partidos burgueses (AD y COPEI),

los sectores patronales, empresariales la banca y los reaccionarios de toda calaña harán frente común incluso con sectores de ultraizquierda en contra del MAS como expresión concreta de la franja que se orienta al socialismo y representante de tal alternativa ante el pueblo. En las elecciones pasadas el MAS fue una sorpresa, ahora los capitalistas se preparan para ahogar al partido que les dio esa esperanza. ¿Por qué? Pues ellos saben que el socialismo crece y no hacia las viejas democracias populares del PCV o las "manos limpias" del MIR, sino hacia el mensaje anticapitalista y socialista del MAS.

Desarrollar y extender el Movimiento al Socialismo a todos los rincones, a caballo de la campaña electoral, llevar la idea socialista a miles de trabajadores adecos y copeyanos, crear una fuerte Juventud Socialista de masas, eso es lo que no quieren los patronos, y lo que se nos plantea a los socialistas en toda su agudeza como tarea de primer orden.

EL MIR, UNA ALTERNATIVA.

Dentro de este análisis podría decirse: ¿pero el MIR no es una fuerza socialista que es alternativa? Esto es falso, y lo será más en las elecciones de 1978. Es cierto que el MIR representa a un partido dentro de la izquierda, con algún peso, pero no es un movimiento de masas y más aun: no escucharán ustedes a los dirigentes del MIR en la campaña electoral plantear el socialismo como

mensaje central; por el contrario, escucharemos el "manos limpias", "democracia social" "nueva generación al gobierno", "el relevo generacional de la pipa", etc.; el MIR pretende atraer a los jóvenes de AD y COPEI con consignas y orientaciones que no se diferencian de las de COPEI, el socialismo no está en su mensaje.

El MAS por el contrario, mas que nunca levantará al socialismo como la única alternativa de cambio real para nuestro país, sin rodeos.

Las masas radicalizadas, las que rompen con AD y COPEI por su frustración van a dirigirse hacia un planteamiento claro y de cambios de lo existente, en ese sentido el MIR no será ninguna fuerza de alternativa, el MAS será la fuerza indiscutible.

QUE SIGNIFICA EL INGRESO DE LOS TROTSKISTAS AL MAS?

Las razones están claras, son objetivas, fruto de la propia situación del país y de las necesidades de nuestro pueblo. Hemos llegado a esta conclusión a partir de un análisis serio de la realidad nacional.

Comprendemos la necesidad impostergable de desarrollar y profundizar a lo largo y ancho de nuestra patria al MAS y llevar a todos los rincones el mensaje del socialismo, contribuyendo a que más y más personas rompan con AD y COPEI y se unan al socialismo.

Somos un grupo de militantes, activistas, que estamos dispuestos a dar lo mejor de nuestra corta experiencia a tales objetivos, aportar, aprender, ayudar e impulsar en lo que podamos para que en Venezuela no haya duda de que el pueblo va al socialismo.

Somos Trotskistas, ese hecho nos permitió tomar con seriedad y objetividad la realidad y concluir desarrollar un poderoso movimiento de masas socialistas.

Yo, que durante mi militancia en Voz Socialista fui uno de sus dirigentes nacionales, me permito asegurarles compañeros, que ¡SI PODEMOS! entre todos formar ese gran movimiento de masas socialistas que represente la alternativa clasista para el pueblo venezolano.